



NUEVA SOCIEDAD



Las muchas vidas de Aleksandra Kollontái

Revolucionaria, ministra bolchevique, escritora políglota, «sexualmente emancipada», referente de la Oposición Obrera dentro del Partido, diplomática de la URSS estalinista: resulta innegable la modernidad de Alexandra Kollontái (1872-1952), cuya biografía se solapa con las derivas de la propia Revolución Rusa.

Por Sophie Cœuré

¿Qué pasó en la cumbre de la Celac? Entre el regreso de Brasil, las crisis y los desafíos geopolíticos

La cumbre de presidentes latinoamericanos y caribeños reunida en Buenos Aires tuvo como punto destacado el retorno de Brasil, tras la salida decidida por el gobierno de Jair Bolsonaro. Sin embargo, el cónclave fue también una caja de

resonancia de las discrepancias que vienen atravesando la región y que dificultan el avance de la integración en un contexto político y geopolítico agitado.

Por **Alejandro Frenkel**

¿Cómo construir una alternativa de izquierda en Polonia?

Entrevista a Zofia Malisz

Una nueva generación de militantes ha logrado instalar una voz progresista en el debate nacional y, tras la invasión rusa de Ucrania, ha organizado la solidaridad con la resistencia de ese país vecino.

Por **Federico Fuentes**

Balance de un año de «socialismo democrático» en Honduras

Entrevista a Mario R. Argueta

La vuelta del «zelayismo» al poder, después del golpe de Estado de 2009, ha abierto un nuevo ciclo político en Honduras. En medio de la resistencia de las élites y tendencias caudillistas del propio partido Libertad y Refundación (LIBRE), el gobiernos se enfrenta a múltiples desafíos, entre ellos la expandida corrupción, la penetración del narcotráfico y fuertes desafíos ambientales.

Por **Daniel Vásquez**

Nueva Sociedad 302 - Minidiccionario del presente



Musk 3T

¿Una economía de la posverdad?

Elon Musk es mucho más que el nombre de un empresario de la tecnología. Este anarquista de derecha está reinventando –¿paradójicamente?– el panóptico a escala global y plantea una serie de cuestiones respecto a los límites de lo público y lo privado en un contexto de remilitarización y geopolitización del mundo. Tres T definen su doctrina: troleo económico, tecnología total y tecnopolítica.

Por **Asma Mhalla**

